

Aún en huelga los maestros y médicos peruanos



Lima, 3 mayo (RHC) Continúan las protestas de maestros y médicos peruanos, sin que se avizore una solución porque los huelguistas anuncian otras medidas más radicales de presión para obtener las mejoras salariales reivindicadas.

Nuevos contingentes de maestros en huelga llegaron a la capital peruana, donde ayer sus colegas de siete de las 14 regiones que participan en la protesta realizaron una concurrida marcha para demandar al gobierno diálogo y atención a sus reclamos.

Entre los participantes se contaron delegaciones de las regiones de Puno, Junín, Ayacucho, Cajamarca, Lambayeque, Madre de Dios y Áncash, y hoy se espera el arribo de un grupo de Cusco, ciudad en la que el 15 de junio se inició la cadena de paros de maestros, a la que se han sumado paulatinamente otras regiones.

Al mismo tiempo, en distintas regiones se realizaron marchas y otras protestas en demanda de mejoras salariales ofrecidas por el presidente Pedro Pablo Kuczynski en su campaña electoral pero postergadas hasta 2018 por problemas financieros, según el mandatario.

El presidente de un comité de lucha formado por los sindicatos regionales de trabajadores de la educación (Sute) en huelga, Pedro Castillo, insistió en la exigencia de que el gobierno acepte definir las

fechas y los montos del incremento salarial, así como del aumento del presupuesto de la educación pública.

El Sindicato nacional (Sutep) negó su respaldo al paro por considerar que es una maniobra política de un grupo radical y defendió una mejora parcial de sueldos que acordó el mes pasado con el gobierno, como conquista inicial.

Castillo dijo también que la huelga continuará, pese al anuncio de la ministra de Educación Marilú Martens sobre descuentos de sueldos y despidos contra los huelguistas.

De otro lado, la Federación Médica Peruana (FMP) anunció medidas de radicalización de la huelga iniciada el 4 de julio, como la entrega de los hospitales a la fiscalía, que conlleva la renuncia de los jefes de departamento, ante la desatención de sus reclamos.

El presidente de la FMP, Godofredo Talavera, anunció también que su organización no dialogará más con el Ministerio de Salud, porque las conversaciones no resuelven la principal demanda, es decir el pago de aumentos de sueldos pactados en 2014.

Según la federación, la paralización la cumplen 70 por ciento de los médicos, aunque el ministerio sostiene que solo 15 por ciento paralizan labores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137289-aun-en-huelga-los-maestros-y-medicos-peruanos>



Radio Habana Cuba